

PRESSEMITTEILUNG



Schwesig eröffnet 30. Theaterball

Zum 30. Mal findet an diesem Wochenende der Theaterball im Mecklenburgischen Staatstheater in Schwerin statt. „Er ist das gesellschaftliche Ereignis in unserer Landeshauptstadt“, würdigte Ministerpräsidentin Manuela Schwesig die Veranstaltung bei der Eröffnung des Balls.

Die Ministerpräsidentin bedankte sich für die Rolle des Staatstheaters bei der Ausrichtung des Tages der Deutschen Einheit. „Sie haben gezeigt, was unser Staatstheater künstlerisch zu bieten hat“, sagte die Ministerpräsidentin. Das Theater habe einen wichtigen Beitrag zum Gelingen des Tages der Einheit geleistet.

Nun stehe die Sanierung an. Der Spielbetrieb wird in dieser Zeit in ein Theaterzelt verlegt. „Das Große Haus wird ab Mai modernisiert. Mehr als 13 Millionen Euro stellt das Land zur Verfügung. Zum Beispiel für eine noch bessere Akustik, für moderne Lichttechnik und besseren Brandschutz. Ich wünsche dem Mecklenburgischen Staatstheater viel Erfolg für die Zeltsaison und den Umbau.“

MP

Schwerin, 01.03.2025

Nummer: 42/2025

Regierungssprecher
Mecklenburg-Vorpommern
Schloßstraße 2–4
19053 Schwerin
Telefon: +49 385 588-10040
Telefax: +49 385 588-10048
E-Mail: Pressestelle@stk.mv-regierung.de
Internet: www.mv-regierung.de
www.vereint-segel-setzen.de

V. i. S. d. P.: Andreas Timm